

Nr. 12/2015
vom 18. Juni 2015

Personalmeldung

Seite 1/1

Veränderung im Leitungsgremium des Verbands der forschenden Pharma-Unternehmen

Rückfragen an:

Berlin (vfa). Dr. Cornelius Erbe – bislang Geschäftsführer der Stabsstelle „Grundsatz-, Strategie-, Zukunftsfragen, Internationales“ des Verbands der forschenden Pharma-Unternehmen (vfa) – verlässt den Verband im Einvernehmen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen. Dr. Erbe war in dieser Funktion seit 2012 beim vfa tätig.

Dr. Rolf Hömke
Telefon 030 20604-204
Telefax 030 20604-209
r.hoemke@vfa.de

Die Hauptgeschäftsführerin des vfa, Birgit Fischer, sagt dazu: „Wir bedauern diese Entscheidung und danken Herrn Dr. Erbe sehr für die geleistete sehr gute Arbeit und für sein Engagement. Wir wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft weiterhin alles Gute und weiterhin viel Erfolg.“

Der vfa ist der Verband der forschenden Pharma-Unternehmen in Deutschland. Er vertritt die Interessen von 45 weltweit führenden Herstellern und ihren über 100 Tochter- und Schwesterfirmen in der Gesundheits-, Forschungs- und Wirtschaftspolitik. Die Mitglieder des vfa repräsentieren rund zwei Drittel des gesamten deutschen Arzneimittelmarktes und beschäftigen in Deutschland mehr als 77.000 Mitarbeiter. 17.500 davon arbeiten in Forschung und Entwicklung. Folgen Sie uns auf Twitter: www.twitter.com/vfapharma

Hausvogteiplatz 13
10117 Berlin
Telefon 030 206 04-0
Telefax 030 206 04-222
www.vfa.de